
Une journée magique 

Aurélie est lycéenne, elle fait partie de l'aumônerie de Ladon. Elle a 

participé à la "journée communautaire" pour le doyenné rural de 

Montargis et nous donne son écho. 

Quelques notes de musique, quelques sourires radieux, beaucoup d’émotion et de partage, voilà 
une recette simple du bonheur ! 

La journée du 24 novembre 2003 en était tout un concentré ; des enfants aux grands-parents, 
tous étaient réunis dans le seul but de partager leur foi et de donner de soi aux autres. Le résultat 
est un souvenir inoubliable qui, pour ma part, restera gravé dans ma mémoire. 

Dès le matin, malgré le froid automnal, la chaleur du gymnase de Ladon nous a réchauffé le 
cœur ! Des groupes de personnes de toutes provenances discutaient, souriaient, accueillaient 
amicalement les nouveaux venus. Cela annonçait déjà une journée formidable ! Un texte sur 
Jean-Baptiste nous a ensuite permis en petits groupes de partager, soit avec d’autres adultes, soit 
avec des plus jeunes, en exprimant nos idées sur ce que l’on pourrait changer dans nos 
habitudes. Ce fut un moment plein d’humour et surtout plein de tendresse, où les enfants ont 
donné d’eux-mêmes, comme les adultes. 

Une pause pour jouer ! 

Le repas qui suivit fut convivial, chacun avait apporté un plat et on a pu partager et surtout bien 
manger ! Nous avons profité de cette pause pour resserrer les liens qui pouvaient nous unir avec 
les autres. Dans notre groupe d’aumônerie nous avons appris aux plus jeunes à jouer au jumbe 
ou à jongler, on a aussi chanté. Le partage fut d’autant plus grand au moment où tous, jeunes 
comme plus âgés, se sont retrouvés pour jouer au parachute !  

L’après-midi fut chargé en discussions. Des groupes se sont formés sur différents thèmes ; 
notamment sur le mariage, le deuil ou le baptême, chacun a partagé ses joies, ses pleurs, ses 
anecdotes. Ce fut un moment riche en émotion. De notre côté, nous les jeunes, nous avons 
fabriqué des affiches sur l’environnement, c’était assez drôle de voir comment certains se 
sentaient impliqués dans cette démarche !  

Nous nous sommes ensuite tous retrouvés au gymnase pour la célébration. Ce fut alors quelque 
chose de magique ! Une réelle envie de vivre ensemble, de partager ses émotions. Cette journée 
m’a rappelé combien il était important de vivre ensemble notre foi. Être chrétien ce n’est pas 
seulement croire mais c’est aussi partager car on n’est pas chrétien tout seul mais avec les 
autres !  
Cette journée m’a apporté une grande sérénité et le sentiment de ne jamais être seule, d’être 
entourée sur le chemin de la foi par ces enfants qui demandent le baptême, par ces jeunes qui 
veulent confirmer leur foi, par ces personnes qui vivent leur amour dans  le mariage ou par 
l’engagement envers Dieu, par vous tous.  
Etre ensemble c’est vivre, donner de soi aux autres et être heureux ! 
Merci Seigneur de nous avoir offert cette journée formidable !  
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